



**Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate**

Partenaires pour la  
réussite éducative  
dans les Laurentides

45, rue  
Saint-Joseph,  
local 200  
Sainte-Thérèse,  
(Québec) J7E 4X5

450 434-7735

[PREL.QC.CA](http://PREL.QC.CA)

## **Un voyage festif dans le temps pour célébrer la réussite éducative.**

Entre retrouvailles et mise en lumière de la jeunesse.

**Saint-Jérôme, le 22 mars 2024** – Plus d'une centaine d'adultes et de jeunes se sont retrouvés hier, à l'école secondaire des Studios, pour célébrer le cheminement parcouru dans les Laurentides en termes de réussite éducative. Organisé par Les Partenaires pour la réussite éducative dans les Laurentides (PREL), à l'occasion de ses 20 ans, la soirée a permis des retrouvailles festives entre membres fondateurs et adultes de tous milieux ayant à cœur le développement des 0-25 ans. Les jeunes aussi étaient à l'honneur puisqu'ils ont contribué à la programmation et à la réalisation de cette inoubliable soirée.

La soirée se voulait un voyage dans le temps. Un temps pour reconnaître le travail acharné de pionniers persévérants sans qui le PREL n'aurait jamais pu voir le jour. Plusieurs d'entre eux étaient présents pour échanger des souvenirs et pour partager leur vision initiale et leur fierté face aux accomplissements de l'organisation.

Un temps également pour réseauter et parcourir les panneaux retraçant les moments marquants des 20 dernières années de l'organisation ou pour s'installer confortablement dans un fauteuil afin d'écouter une dizaine de témoignages d'adultes et de jeunes.

Finalement, un temps pour valoriser les jeunes, leurs parcours, leurs passions et leur unicité. Ils étaient plus d'une cinquantaine à prendre part à la réalisation de la soirée. Numéro de danse, magie, réalisation de montages floraux, service de boissons et de nourriture, installation de la salle, prestations musicales, création de biscuits-souvenirs. Performance artistique littéraire et animation de la soirée avaient été confiées à des élèves et étudiants.

## **Les Laurentides sur le podium grâce à la contribution de toute la communauté.**

Cette soirée marquée par l'engagement indéfectible de la communauté autour de la réussite éducative a permis de célébrer les progrès remarquables réalisés en termes de diplomation, dans la région, au cours des 20 dernières années.

« En tant qu'actuelle présidente du CA du PREL, je suis extrêmement fière d'annoncer que Les Laurentides occupent désormais la 1<sup>ère</sup> place du podium des régions du Québec en termes de taux de progression du taux de diplomation et le 2<sup>ème</sup> rang en termes de taux de diplomation! C'est vraiment un score fabuleux. Il y a encore quelques années de cela, les Laurentides étaient avant-dernières dans ce classement. » déclare fièrement Mme Annie Reddy.

C'est notamment grâce à l'effort collectif de ses partenaires que la région des Laurentides est devenue un modèle en matière de réussite éducative au Québec.





Partenaires pour la  
réussite éducative  
dans les Laurentides

45, rue  
Saint-Joseph,  
local 200  
Sainte-Thérèse,  
(Québec) J7E 4X5

450 434-7735

[PREL.QC.CA](http://PREL.QC.CA)

« Ces réalisations sont le résultat d'un travail d'équipe incroyable entre tous les milieux dans lesquels un jeune grandit et qui contribuent à façonner le paysage éducatif des Laurentides. Je pense entre autres aux équipes-écoles, aux parents, aux intervenants, aux élus, aux entraîneurs, aux employeurs. Cet apport extraordinaire de la communauté commence à se mesurer ; c'est ce que les scientifiques appellent l'indice de contribution de la communauté à la réussite éducative.

### Tisser des liens pour leur futur

L'événement a également été l'occasion d'affirmer l'engagement collectif de la communauté à poursuivre cette collaboration fructueuse pour les 20 prochaines années, avec la volonté renouvelée de favoriser encore davantage la réussite éducative des jeunes dans les Laurentides.

« Il ne faut pas relâcher. Notre vœu pour les 20 prochaines années est de continuer à tisser ces liens et à renforcer l'engagement collectif pour que chaque jeune puisse grandir dans des environnements favorables, puisse trouver un sens à son parcours scolaire et devienne un citoyen pleinement épanoui. » conclut Mme Valérie Pichot, directrice du PREL.

Un message inspirant du ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, a été diffusé par vidéo. Qualifiant les instances régionales de concertation (IRC) de « tisseurs de liens ». Le ministre a souligné l'importance cruciale de ces partenariats locaux pour le tissu social et éducatif du Québec.

Le PREL tient à remercier tous les participants et partenaires pour leur présence et leur soutien continu. Ensemble, nous continuons de tisser des liens forts autour de la réussite éducative, pour faire des Laurentides un exemple de collaboration et d'excellence.

### À propos du PREL

Le PREL est un organisme régional qui a pour mission de sensibiliser, de mobiliser et d'engager les jeunes, leur famille et l'ensemble des acteurs du milieu autour de la persévérance scolaire et de la réussite éducative. Le PREL couvre l'ensemble du territoire des Laurentides, soit 76 municipalités, 8 MRC, 5 Commissions scolaires francophones et anglophones, 2 Cégeps, 2 Universités, une population d'un peu plus de 592 000 personnes, dont 165 340 jeunes et adultes, âgés entre 0 et 24 ans. Pour plus d'informations, visitez le [www.prel.qc.ca](http://www.prel.qc.ca)

- 30 -

Pour toute demande d'informations supplémentaires ou d'entrevues, merci de contacter :

Valérie Pichot  
Directrice générale  
(514) 603-2869  
[vpichot@prel.qc.ca](mailto:vpichot@prel.qc.ca)

